
別紙 

1(仮称)苫小牧市中小企業振興計画に寄せられた審議会委員からの意見と、審議会（部会）の考え方について【一括承認】 

 

項目 
№ 

該当 
ページ 

区分 提出された意見【整理要約】 承認内容 

1 8 意見 金額表示について、「2億 4千 3百 51万 7千円」から「2億 4,351

万 7,000円」としたほうが読みやすい 

「2億 4,351万 7,000円」と表記 

3 13 意見 図表 8、平成 28 年度の欄について、データがないのであれば

削除してはどうか 

平成 28年度データを収集して追記。 

4 13 意見 図表 8について、表は平成 21年度からだが、図は平成 22年度

からになっている。統一したほうが良い 

平成 22年度からのデータを掲載 

 

7 10 指摘 図表 6商業統計調査には単位が「千円」と記載されているが、

図表 6内「年間販売額」の項では単位が「億円」となっている。

しかし、図表 6内の数値の単位は「百万円」ではないか 

表枠外上部の「金額：単位 千円」を削除 

表内年間販売額の単位を「単位：億円」から「単位：百万円」に

変更 

8 11 意見 工業の推移と現況は港湾貨物等の状況や最近の立地状況（植物

工場等）に触れ、膨らませてはどうか。P9 の商業の推移と現況

に比べ、ボリュームが小さい 

工業の推移と現況についてボリュームを増やす。次回審議会まで

に事務局案を提示 

9 15 指摘 現状と課題のところで「事業所数が減っている」とあるが、P7

の図表 4では事業所数が増加している 

平成 24年データを削除。（平成 26年データも後日確定値に修正） 

Ｐ７のいい振りについては創業促進部会で審議 

10 21 指摘 「中小企業の振興は、」で「経済団体」という文言が二重に記

載されている 

削除 

11 8,10,1

2,13 

意見 図表 5,6,7,8で使用している単位が統一されていない。統一し

たほうが良いのではないか 

「百万円」単位で統一 

15 21,22 質問 P21では「創業者」、P22「起業者」で表現が変えてあるが意図

的なものか 

「創業者」で統一 

19 - 意見 （15～20ページの）主な事業と、現在苫小牧市が実施している「事

業名又は取組名」とのかかわりが、中小企業の人達に情報として周

知されていないと思われる。たくさん内容のある事業が多いのにも

ったいない。 

（事務局回答） 

市が各部署で行っているあらゆる中小企業振興策は計画の「別

冊」として載せる予定でおります。 

 


